
Das aus 1 mm starkem Stahlblech gefalzte Magnetboard ist einfarbig pulverbeschichtet, 
wahlweise in Mattschwarz oder glänzendem Weiß. Durch Ausstanzungen, die Passerkreuzen 
aus dem Druckbereich nachempfunden sind, wird die Fläche optisch in 4 Segmente 
aufgeteilt.
Die Aufhängung erfolgt unsichtbar und plan zur Wand mittels einer rückwärtigen Falzung.
Beide Versionen sind beschriftbar: schwarz mit Flüssigkreide und weiß mit Whiteboard 
Markern.

The magnetic board folded from 1 mm thick sheet steel is powder coated in one color, 
optionally in matte black or glossy white. Surface is visually divided into 4 sections, with 
punch-outs inspired of the fitting crosses from the printing sector.
The mounting is invisible and flat to the wall by means of a rear fold. On both versions can 
be written: on black with chalk markers and on white with whiteboard markers.

Material Material
Pulverbeschichtetes 1mm starkes Stahlblech, magnetisch (weiß oder schwarz) 
Powder-coated 1mm thick sheet steel, magnetic (white or black)
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